

Kassel, 15. Mai 2013

Hessentag 2013

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 12. Dezember 2011

Bericht des Magistrats

- 101.17.288 -

Beschluss

1. Die Stadt Kassel bewirbt sich um die Ausrichtung des Hessentags 2013. Der Magistrat wird beauftragt, die entsprechenden Erklärungen gegenüber dem Land Hessen abzugeben und im Falle eines Zuschlags die weitere Konzeption und Planung des Hessentags in die Wege zu leiten. Über den Stand der Vorbereitungen berichtet der Magistrat vierteljährlich im Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen.
2. ...

Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen. Vorsitzende Friedrich stellt fest, dass damit die Berichterstattung zum Hessentag erledigt ist.

Petra Friedrich
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer